

Zur honorarfreien Veröffentlichung

Bad Neustadt a. d. Saale, den 08.08.2017

Erstes Treffen der Seniorenbeauftragten im Landratsamt

In fast jeder Gemeinde oder Stadt im Landkreis Rhön-Grabfeld gibt es einen Seniorenbeauftragten oder eine Seniorenbeauftragte. Diese wurden nun zu einem ersten Treffen von Gabi Gröschel, der Seniorenbeauftragten des Landkreises und Veronika Enders von der Fachstelle für Senioren und Menschen mit Behinderung in das Landratsamt eingeladen.

Peter Suckfüll begrüßte als stellvertretender Landrat die Teilnehmenden und nutzte die Gelegenheit, um sich bei den Anwesenden für deren ehrenamtliches Engagement zu bedanken.

Zunächst informierte Veronika Enders über den aktuellen Stand der Erstellung des Seniorenpolitischen Gesamtkonzeptes. Im Anschluss gab es die Möglichkeit des Austausches. „Wir wollen sie kennenlernen und sie bei ihrer Tätigkeit unterstützen. Erzählen sie uns von ihren Problemen und Wünschen. Gemeinsam können wir uns dann damit auseinandersetzen“, so Enders während des Treffens. Als ein Thema wurde dann beispielsweise benannt, dass die Aufgaben eines Seniorenbeauftragten vor Ort nicht immer eindeutig seien. Auch wissen viele Bürgerinnen und Bürgern oft nicht, dass es einen Seniorenbeauftragten oder eine Seniorenbeauftragte in der Gemeinde/Stadt gibt.

Diese und viele weitere Themen werden bei den nächsten Treffen besprochen werden. Geplant sind derzeit zwei Zusammenkünfte pro Jahr.



Foto: Luisa Lurz, Landratsamt

Die Seniorenbeauftragten des Landkreises Rhön-Grabfeld, rechts Peter Suckfüll, stellv. Landrat, Gabi Gröschel, Seniorenbeauftragte des Landkreises, Veronika Enders, Fachstelle für Senioren und Menschen mit Behinderung